

## 令和3年度 英語学習実施状況について

金沢市立十一屋小学校

## ①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和4年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	30.0	43.0	24.0	2.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	74.0	24.0	2.0	0.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	33.0	52.0	13.0	0.0	2
問4	英語の授業の内容がわかる。	39.0	46.0	15.0	0.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	20.0	50.0	24.0	4.0	2.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	24.0	48.0	24.0	4.0	0.0
問7	アルファベットの大きい文字が書ける。	63.0	33.0	2.0	0.0	2.0
問8	アルファベットの小さい文字が書ける。	57.0	35.0	7.0	0.0	2.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	65.0	33.0	2.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	41.0	37.0	17.0	4.0	0.0

## ②指導改善の具体策(令和4年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

児童の身近で、興味のある素材が多数あり意欲を高めることに役立っている。自分の故郷に愛着を持って世界の人々と交流することは、将来において大変重要と考えるため今後も活用していきたい。QRコードが付いていると、児童が製作をする際使いやすい。

令和3年度は言語活動の充実に重点を置き取り組んだ。校内研修を行ったり、インストラクターとの連携を密にしたりして、単元の初めから言語活動を充実させた。今後は良い授業実践を学校全体で共有する機会を設けたり、地域人材を活用し魅力的なゴールを設定したり工夫したい。また、学力調査の結果から「概要を捉え内容の大体を理解する」ということが苦手であった。知っている言葉を手掛かりに内容を想像したり、既習表現を活用してコミュニケーションを取ったりする言語活動を、今後も積極的に行っていく。

## ③学校関係者評価

- ・子どもたちが一生懸命に学習しているとのことで、感染症対策もしながら大変だと思うが、子どもたちのためにお願いしたい。
- ・英語を楽しみながら学習させ、子どもたちが英語の学習が好きだと思えるようにさせてあげてほしい。
- ・英語を話すことが大切だと思う。話す機会を重ね、英語に慣れさせてほしい。
- ・英語を話せることで、職業選択など、子どもたちの将来に大きく役立つ。英語に親しみ、英語を身近に感じる子どもたちを増やしてほしい。